

## **Projekt „Schüler in Verantwortung“ bzw. „Gib 100“**

Schüler in Verantwortung“ ist ein Sozialprojekt, welches gemeinsam von Eltern, Lehrern und Schülern durch die Schulkonferenz auf den Weg gebracht wurde.

### **Wen betrifft es?**

Es betrifft nun die Klassen 7, 8 und 9.

### **Was ist die Aufgabe?**

Pro Schuljahr sind 100 Minuten vorgesehen, in denen sich die Schüler/innen für die Schule engagieren sollen. Die insgesamt 300 Minuten, welche in den drei Jahren erfüllt werden sollen, können allerdings über die Jahre frei eingeteilt werden. Am Ende des Schuljahres können die Schüler/innen, die sich 100 Minuten sozial engagiert haben, ihre von den jeweiligen betreuenden Schulkräften abgezeichnete Karte der SV vorzeigen, um eine positive Zeugnisbemerkung zu erhalten.

Engagieren sich die Schüler/innen nicht hinreichend, kommt es zu einer negativen Bemerkung auf dem Zeugnis der Klasse 9.

### **Wie können sich die Schüler/innen sozial engagieren?**

Vorschläge für verschiedene Möglichkeiten des sozialen Engagements hängen an dem schwarzen Brett vor dem SV-Raum. Weitere Beispiele sind gern erwünscht.

### **Was ist das Ziel?**

Im Vordergrund steht die Förderung und Stärkung der Zusammenarbeit untereinander und des Engagements für die eigene Schule.